

たんぽう



アサギマダラが都心の造花（造木）へ産卵

森口 紀

2010年10月18日、午後1時ごろ、職場近く神戸市中央区役所横の造花（木）にアサギマダラが産卵しているのを見つけたので報告します。

都心でアサギマダラを見かけるのは珍しくありませんが、その時は飛翔の状態から産卵に飛来しているのだと思えばしばらく観察していました。母蝶は鉢植えの造木にまつわりつくように飛び回り（写真1）、通行する人に驚き、飛びたってもまた同じ木に戻り、やがて尾端を曲げ産卵しました。同じ造木の鉢植えが10鉢ほど並んでいますが、なぜかこの木だけが気にいっていたようです（写真2、○で囲んだ造木）。産卵されたのは3枚の葉に各1卵、合計3卵（写真3、4）で、その葉を切り取り、佐用町昆虫館へ持って行き、近藤伸一さんに見てもらいました。



(Tadashi MORIGUCHI 兵庫県神戸市西区)



JR三宮駅東口でウスイロコノマ蝶に会う

森口 紀

アサギマダラの産卵を見つけた翌日（2010年10月19日）朝7時半ごろ、JR三宮駅東口付近でウスイロコノマ蝶が止まっているのを見つけましたのでお知らせします。カメラを取り出そうとしている間に飛び立ち、写真は撮れませんでした。

(Tadashi MORIGUCHI 兵庫県神戸市西区)